

# BROADCAST

## Sapa Malam Lapas Cilacap Ciptakan Lingkungan Lapas Ramah, Aman Nyaman dan Sehat

Ghina Hazalah - [CILACAP.BROADCAST.CO.ID](http://CILACAP.BROADCAST.CO.ID)

Jan 15, 2024 - 14:30



Cilacap - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Cilacap Rutin Laksanakan sapa malam warga binaan pemasyarakatan (WBP). Kegiatan tersebut dilaksanakan setiap malam oleh piket pejabat struktural Lapas Cilacap bersama dengan Kepala Regu Pengamanan (Karupam) yang bertugas malam itu.

Tak hanya sekedar menyapa, rutinitas itu tentunya juga dibarengi dengan tugas kontrol keliling (Trolling) area lapas dan blok hunian WBP.



"Trolling dan sapa malam kepada warga binaan ini merupakan agenda rutin yang dilaksanakan oleh Lapas Cilacap sebagai salah satu bentuk kegiatan dalam rangka pencegahan gangguan keamanan dan ketertiban," tutur Joko Oktavianto, Kasi Administrasi Keamanan dan Ketertiban (Kamtib) Lapas Cilacap, Minggu malam (15/01).

"Untuk sapa malam kami selalu berusaha ciptakan lingkungan lapas yang ramah, aman dan nyaman. Menyapa langsung WBP dan Mendengarkan keluhan serta memberikan arahan untuk selalu bersama menjaga kenyamanan bersama," lanjutnya.

Ia juga menerangkan bahwa pelaksanaan trolling dan sapa malam ini untuk memastikan secara langsung kondusifitas lingkungan lapas, keadaan blok hunian warga binaan baik keadaan kamar, kebersihan, serta kondisi kesehatan dari warga binaan itu sendiri.

"Pengecekan terhadap sudut-sudut bangunan yang rentan terjadi pelarian atau dijadikan tempat persembunyian barang terlarang.juga menjadi fokus pemeriksaan trolling," tambah Joko.

Dari warga binaan sendiri petugas piket juga diharapkan dapat mendengarkan aspirasi, masukan dan kritik yang disampaikan sembari memberikan arahan kepada warga binaan untuk bersama menjaga kenyamanan dan kesehatan selama berada di dalam lapas.

Dengan Trolling rutin dan sapa malam diharapkan Lapas Cilacap dapat terus mempertahankan lingkungan lapas yang sehat dan kondusif jauh dari gangguan kamtib demi tercapainya layanan pembinaan penyelenggaraan pemasyarakatan yang efektif.

Semoga Lapas Cilacap selalu dalam keadaan aman, tertib, dan kondusif," pungkas Joko. \*